



■ INGENIO

Dos profesores de la Universidad explicarán en un congreso en Granada su experiencia con el uso de un *software* antiplagio

Los profesores Jorge Matías Pareda y Gustavo Lannelongue, de la Universidad de Salamanca, han probado en el nuevo grado de la Facultad de Economía y Empresa uno de los *software* antiplagio diseñados para evitar el famoso “copiar y pegar” en los trabajos de los alumnos. Estos dos docentes no han diseñado el *software* denominado “Turnitin”, como por error se explicaba en la información publicada el pasado jueves en la página 17 de LA GACETA, sino que han sido los encargados de probar sus resultados. Ahora, después de utilizar esta herramienta con los alumnos de tres asignaturas, ambos docentes presentarán sus conclusiones en el congreso “Experiencias e Innovaciones en la Docencia sobre Estrategia y Empresa”, que se celebrará el 10 de febrero en Granada.